

校長室だより

For Our Children's Smiles



~ 子供たちの笑顔のために~

湖北小学校

第 11 号

7月1日発行

文責 加藤理巳

6月の学習参観および引き渡し訓練ありがとうございました。いよいよ7月がスタート!!

保護者の皆様、地域の皆様

いつも本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

先日は学習参観にご来校いただき、ありがとうございました。子どもたちが真剣に授業に取り組む姿や、グループで活発に話し合う様子をご覧いただけたことだと思います。保護者の皆様に見守られていることで、子どもたちもいつも以上に張り切っていたように感じます。日頃の学習の成果を見ていただく貴重な機会となりました。

また、学習参観後行われた引き渡し訓練につきましても、ご多忙の中、多数の保護者の皆様にご参加いただき、心より感謝申し上げます。有事の際に、子どもたちを安全に引き渡すための大切な訓練です。皆様のご協力のおかげで、滞りなく訓練を終えることができました。今回の訓練で得た課題を活かし、今後も子どもたちの安全確保に努めてまいります。

1学期の締めくくり、そして夏休みへ

いよいよ7月に入り、1学期のまとめの時期となりました。子どもたちは、この1学期で心も体も大きく成長しました。新しいことをたくさん学び、友達と協力することの大切さも実感したことでしょう。時には難しい問題にぶつかったり、失敗したりすることもあったかもしれません、それを乗り越えるたびに、一回りも二回りもたくましくなったように感じます。

夏休みまであと少しですが、健康に留意し、充実した日々を過ごしてほしいと願っています。そして、夏休みは、普段できないことに挑戦したり、家族との時間を大切にしたりする絶好の機会です。ぜひ、多くの経験を通して、さらに大きく成長してくれることを期待しています。

今後とも、本校の教育活動にご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

令和6年7月1日

湖北小学校 校長 加藤 理巳



6月学習参観



6月引き渡し訓練



6月クッキーの毛刈り

(編集後記:校長のつぶやき)

私自身 4月に新任校長として湖北小学校に来て、早いものでもう3ヶ月。保護者の皆様のご支援・ご協力、子どもたちから毎日もらえるエネルギーのおかげで何とか7月を迎えることができました。いつもありがとうございます。3月31日まで4年間、他校で教頭をしていたため、4月に子どもたちから「校長先生!!」と呼びかけられても「誰のこと?」と、ピンとこなかったのを思い出します。(最近やっと慣れてきました。遅いよ!!と言われるかもしれません) さて、7月は子どもたちにとっても1学期締めくくりの月。この夏休みまでの残りの7月を、子どもたちにとっても安全に、そして充実した日々をすごせるように教職員一同でがんばって行きたいと思います。7月もどうぞよろしくお願ひいたします。